



## Regierungsratsbeschluss vom 13. März 2018

Entwicklungskonzept „Stadtraum Basel SBB“; Ausgabenbewilligung

**P180202**

Anzug Oswald Inglin und Konsorten betreffend die Notwendigkeit eines Entwicklungsplans für den Bahnhof SBB

**P165256**

1. Der Regierungsrat bewilligt für die Erarbeitung des Entwicklungskonzepts „Stadtraum Basel SBB“ eine neue Ausgabe in der Höhe von Fr. 230'000 zulasten der Planungspauschale in der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements.  
(Generalsekretariat, Pos. 6018.700.20030)
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
3. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Inglin und Konsorten abzuschreiben.

### Begründung

Der Bahnhof SBB ist nicht nur als Verkehrsdrehscheibe, sondern als ein Stadtrauprägendes Element eminent wichtig für Basel. Das System Bahnhof darf deshalb nicht isoliert – rein verkehrlich – geplant werden; es muss vielmehr in eine vom Kanton getragene und den Bahnperimeter übergreifende Gesamtplanung eingebettet sein. Deswegen hat der Regierungsrat beschlossen, das Entwicklungskonzept „Stadtraum Basel SBB“ zu erarbeiten, um Investitionen in die Bahninfrastrukturen wie beispielsweise das Herzstück der trinationalen S-Bahn Basel auch für die Stadt optimal in Wert zu setzen.

